

La Brigada de Homicidios Los Andes de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvo a un conductor de una camioneta que se dio a la fuga posterior a colisionar con una motocicleta, resultando fallecido su ocupante, hecho ocurrido en la comuna de Catemu.

Personal de la BH Los Andes, por instrucción del fiscal de turno de San Felipe, se abocó a realizar las primeras diligencias por un cuasidelito de homicidio, a raíz de un accidente de tránsito ocurrido la noche del 15 de abril.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, una camioneta colisionó con una motocicleta en donde resultó fallecido uno de sus ocupantes y otro con lesiones graves, en las afueras de un servicentro situado en el sector El Arrayán, donde el conductor se dio a la fuga sin prestar auxilio a las víctimas.

Los oficiales se abocaron a realizar intensas diligencias, como análisis de cámaras y empadronamientos, logrando individualizar al vehículo involucrado y a su propietario, quien será puesto a disposición de los tribunales de justicia.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?